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Presenti

legale, dichiara aperta la seduta.
11 Presidente , constatato che il numero dei Consiglieri presenti è

Riccobcne, Platania e Indovino.-
Sono  presenti per  l'Amm.ne Com.le il Sindaco,  gii Ass.ri

Partecipa il Segretario Comunale Dott Pierpaolo Nicolosi.-

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarcila.-

15 CAVALLARO MARIA GRAZIA
14 SPERANZA GIUSEPPE
13 DRAGA'CONCETTA
12 ARCURIA GIUSEPPE
11 PROFETA GIUSEPPE
10 ALESSI ANTONIO
9 PECORA SARA

.8 AUZZINO CARMELO
7 ARENA FABIO
6 ROCCAZZELLA FILIPPO
5 D'ANGELO FILIPPA
4 RUTA DEBORA
3 DRAIA' ROBERTO
2 SCOZZARELLA ENRICO
1 BENTIVEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciotto, il giorno 1, del mese di GIUGNO, alle ore 17,30 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

DEMOCRATIGO".-

SCUOLA MEDIA " A. PAVONE " PROT. N  6364 DEL 23-05-2018
PRESENTATA   DAL   GRUPPO   CONSILIARE .  "   PARTITO

OGGETTO: MOZIONE-RICHIESTA TAVOLO TECNICO PROBLEMATICA CHIUSURA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

COPIANr. 44 Registro Delibere

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE



Consigliere Arena: chiediamo sempre perché dipende da chi chiede il tavolo tecnico
l'atteggiamento è diverso. Chiede di avere la presenza al tavolo tecnico del Genio Civile.

Consigliere D'Angelo: per me nulla cambia tra le richieste del tavolo tecnico, perché è una
procedura da fare per il bene della scuola. Chiedo anche la presenza del Preside.

Consigliere Alessi: è necessario garantire la sicurezza dei cittadini, quindi, è necessario l'intervento
del Genio Civile e della Protezione Civile , non solo per la scuola A. Pavone ma per tutte le scuole.
Chiedo la verifica dell'esistenza di un piano di evacuazione e vie di uscita per tutte le scuole.

Consigliere Roccazzella: il Genio Civile è competente in materia o no?

Intervento esplicativo dell'lng. Riccobene . L'Amministrazione è disposta ad invitare un
funzionario del Genio Civile.

Il Presidente invita ad uscire alcuni cittadini tra il pubblico poiché molto agitati.

Consigliere Speranza : Scendo nel dettaglio della proposta del Consigliere D'Angelo , non
parliamo più di un tavolo tecnico ma di tavolo di confronto , peraltro già chiesto in passato .
Avevamo già chiesto in passato un tavolo di confronto sulla scuola. Oggi glia alunni sono all'interno
di pollai umani con vari problemi. Vorremmo sapere dai componenti che costituiscono il tavolo
tecnico, se l'operato seguito da questa amministrazione è corretto. Alcuni tecnici sostengono che
fosse possibile una chiusura parziale del plesso per non recare troppo danno agli alunni . Cosa
succederà se si dovesse chiudere pure il plesso Mazzini? Allora chiediamo vengano coinvolti anche
a Protezione Civile e il Genio Civile nel tavolo tecnico.

Consigliere D'Angelo: spero che questa problematica possa unire tutti.

L'Assessore Riccobene risponde in merito al Consigliere Speranza.

Esce il Consigliere Pecora. ( Presenti n 12).-

II Consigliere Cavallaro, segnala la presenza di bambini dentro il cortile della scuola chiusa.

I vigili che sono presenti in aula, assicurano che controlleranno che nessuno entri nella scuola.

Consigliere Roccazzella: la cosa principale è la sicurezza dei ragazzi

Interviene il Consigliere Profeta.

Esce il Consigliere Ruta . ( Presenti n 11).-
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- Di approvare la proposta concernente: " la mozione per la richiesta di un tavolo tecnico sulla

problematica della chiusura della scuola media " A. Pavone " presentata dal gruppo consiliare

" Partito Democratico", che forma parte integrante e sostanziale del presente atto deliberativo.-

Esce il Consigliere Roccazzella . ( Presenti n 10)

Esce il Consigliere Draià . ( Presenti n 9)

II Consigliere Profeta , chiede il prelievo del punto 8) all'ordine del giorno.

Su proposta del Consigliere Profeta, il Presidente propone il prelievo , per l'immediata trattazione,
del punto n 8) all'ordine del giorno .
Posta ai voti per alzata e seduta , la proposta risulta approvata all'unanimità dai 9 Consiglieri
presenti e votanti, esito accertato e proclamato con l'assistenza degli scrutatori.

Il PD è favorevole alla proposta integrata da quanto dichiarato dai Consiglieri Alessi e Speranza.-

A conclusione del dibattito, il Presidente Scozzarella, pone ai voti per alzata e seduta il punto 9)
all'ordine del giorno con il seguente esito:

Presenti n 11-Favorevolin 11

La proposta risulta approvata dagli 11 Consiglieri presenti e votanti.

Per effetto dell'esito della votazione accertato con l'assistenza degli scrutatori il Presidente
proclama che

IL CONSIGLIO COMUNALE

DELIBERA



Partito! Democratico

Al Presidente del Consiglio Comunale

Proponente: Gruppo di Maggioranza PD in Consiglio Comunale.

OGGETTO: Richiesta tavolo tecnico problematica chiusura Scuola Media "Pavone".

fidi Gruppo di Maggioranza PD

oo5VISTA l'ordinanza di chiusura della Scuola Media "Pavone (Ordinanza n. 36 del 04.05.2018) poiché

5le garanzie di sicurezza non erano tali da consentire il normale svolgimento delle attività didattiche

^presso il suddetto plesso scolastico
0)TJ
SCONSIDERATO che la chiusura, non voluta ma obbligatoria, del plesso ha causato non pochi

^problemi di natura organizzativa sia al personale scolastico che all'utenza

iCERTI della bontà dell'operato del Sindaco e dei tecnici che hanno dovuto far fronte al risultato
Q.g.delle prove di sismicità dell'edificio scolastico

ro
ECHIEDIAMO
E™Che, a conclusione delle attività didattiche nelle sedi scolastiche del territorio, venga istituito un

Tavolo Tecnico per effettuare una razionalizzazione degli edifici scolastici, oltre ad un inventarlo

^dei beni a disposizione della scuola, cosi da poter garantire prima dell'inizio del nuovo anno
|scolastico le sedi all'utenza e al personale scolastico che diano serenità nello svolgimento del

olavoro e che allo stesso tempo garantiscano un' Identità ai diversi Segmenti Scolastici cercando di

venire incontro alle famiglie che, forse, più di altri hanno subito i disagi di tale problematica

mettendo, come è stato fatto con l'Ordinanza Sindacale, l'incolumità di chi all'interno dei vari

edifici studia e lavora in primo piano.

Al detto Tavolo chiediamo che vengano convocati il Dirigente Scolastico, il Responsabile

dell'Ufficio Tecnico oltre alle Parti Politiche presenti in Consiglio Comunale.

AL PRESIDENTE DEL C.C. chiediamo che la discussione per l'Istituzione di un Tavolo Tecnico

venga portata in discussione al primo Consiglio Comunale utile.

Il Vice Capogruppo PD

Ui



II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,

pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 8/06/2018 per rimanervi quindici giorni
consecutivi ( art. 11, comma I,come modificato dall'ari. 127, comma 21, della 1. r. 17/04).
Valguarnera Caropepe 

IL MESSO COMUNALEIL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANOIL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
F.to:Draià Roberto     F.to: Geom. E. ScozzarellaF.to: Dr. P. Nicolosi


